4月の行事予定

B	曜	行 事 予 定
1	木	フラワーアレンシ・メント 10:00~
2	金	
3	±	
4	日	
5	月	
6	火	坂の上回診 3.4階
7	水	
8	木	
9	金	天王回診 理美容 9:00~
10	±	
11	日	
12	月	
13	火	坂の上回診 2階
14	水	
15	木	フラワーアレンシ・メント 10:00~
16	金	
17	±	
18	日	
19	月	体重測定
20	火	坂の上回診 第三
21	水	防災訓練 10:20~
22	木	
23	金	天王回診
24	±	
25	日	
26	月	
27	火	坂の上回診 3.4 階 理美容 9:00~
28	水	
29	木	
30	金	自動車文庫 10:00~



アニメが好きで、戦隊ヒーローの俳優さんも応援しています。資格は有りますが今は裏方として、大好きなアニメの登場人物のような優しい気持ちで頑張りたいと思います。

ふじもり えつこ

藤森 悦子(施設員)

新型コロナウィルスに関するお知らせ

浜松市では新型コロナウイルスのワクチン接種の準備が進められています。具体的な接種期日は未定ですが、詳細がわかりましたらご家族の皆様にお伝えしていきたいと思っています。

市内では以前より感染者数は減っては参りましたが、大きな病院でのクラスター、変異ウイルスのクラスターの発生がみられ、まだまだ油断を許さない状況です。そのため、当施設では面会の制限を継続させていただいております。ご家族の皆様と入居者の皆様には、会うことができない寂しい思いをさせてしまい、誠に申し訳なく思っています。

そこで、直接面会の制限(通常面会は中止)はこの まま続けさせていただきますが、オンライン面会、窓越 し面会は予約制として引き続き実施して参ります。

この先、非常事態宣言も解除され、新型コロナウイルスの収束への方向性がみられれば、直接面会をしていきたいと思っています。それまでは大変申し訳ありませんが、今しばらく感染予防のため面会中止へのご協力とご理解のほど、よろしくお願いいたします。

施設長 水谷 秀夫

今月の行事食

たけのこご飯&にぎり寿司

4月5日(月)にたけのこご飯を提供いたします。 春先、地面から芽の出かけているものを「たけのこ」として食用にしています。たけのこは、切り取るとすぐ「えぐみ」が急激に増加します。掘り採ってから時間が経つほど固くなるとともに「えぐみ」が強くなるので、極力早いうちに調理や「あく抜き」などを行う必要があります。冷蔵すると味、香りの劣化を遅らせることはできますが、やはり早いほど美味しく食べることができます。春ならではの自然の恵みをご賞味ください。

新入職員紹介



私の趣味は音楽を聞くことです。仕事の内容を早く覚えてご 利用者様に満足していただける 支援をしていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

すずき みゆい 鈴木 美唯(かがやきユニット)

織ぶうせん

第 161 号 令和 3 年 4 月 1 日 社会福祉法人 七恵会 第 二 長 上 苑 発 行

「新規学卒者家族懇談会」を開催して

当法人では毎年、4 月に新卒入職する職員のご家族と懇談する場を設けています。今年はコロナ禍でしたので開催を迷っていましたが、新卒者に長く働いていただくには、ご家族の理解と協力が必要となりますので参加人数の制限内容等を見直し、感染予防対策を万全にして開催いたしました。

当日は 9 名のご家族の方に参加していただくことができました。懇談会では理事長のあいさつ、法人の説明、人材育成の取り組み等の説明を行い、参加されたご家族の皆さんは真剣に聞いてくださり、そのあとに施設見学、説明と懇談の時間を設けました。

そしてご家族の方から、「介護の仕事が勤まるかと思っていましたが、本日のお話を聞いて手厚く指導していただけることを理解できましたので、安心しました」「法人の皆さんにここまで支えていただけるのなら、仕事が辛いと弱気になったときには家族の立場として、仕事が続けられるように励ましていきたい」との言葉をいただくことができました。

現在全国調査によると、介護職の離職理由の一番の原因は人間関係の悪化といわれています。新卒者がこのようなことで悩まないような職場環境を提供していくことが、管理者をはじめ役職者の役割りと感じています。また先輩職員も、新人職員を育成していくことは、自分も共に成長できることと理解してもらいたいと思います。また、理事長はあいさつの中で「長く法人で働いていただけるようにしていきます」と述べました。私はこの言葉を重く受け止めて立派な介護職員となるように施設一丸となって育成していかなければと思いました。

施設長 水谷秀夫



理事長あいさつ



日本の介護人材不足により、外国人の手を借りなければならないと言われるようになり、第二長上苑でも 6 名の外国人が掃除・食器洗い・入浴介助等のお手伝いとして働いています。皆さん「介護」の仕事に関わるのは初めてだったので、言葉が通じるか、利用者様から受け入れていただけるか等の心配もありましたが、一生懸命関わる姿勢が伝わり、利用者様からも「今日は〇〇さんお休み?」等、嬉しい声掛けが聞かれるようになりました。そして有難いことに皆さん、「楽しい」「ありがとうと言ってもらえて嬉しい」と言って働いています。

まだまだ言葉の伝わりにくさ、介護技術を身に着けていくことはこれからの課題でもありますが、双方が工 夫して働きやすい職場作りをしていきたいと思います。今後ともご理解とご協力をお願いいたします。

益田 八千代

ユニットリーダー変更のお知らせ

4月より介護係長が横田智之に、むつみのユニットリーダーが山田恵理から柿澤秀子に変更になりました。 今後も入居者様、ご家族様に安心してご利用いただけるようなサービスを提供してまいります。よろしくお願いい たします。

